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-------------------- ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ------------------ 

-----------------------------------------DE 24 DE JUNHO DE 2024------------------------------------ 

---Aos vinte e quatro dias de Junho de dois mil e vinte e quatro, por convocatória do 

Presidente da Assembleia de Freguesia de Avanca, reuniu a  Assembleia de Freguesia no 

Auditório da Junta de Freguesia de Avanca em sessão ordinária, presidida pelo Presidente 

,José António Costa (PS) e secretariada pelo secretário Aníbal Francisco Soares Teixeira(PS)-

---Depois de conferidas as presenças, a substituição justificada da deputada Maria Teresa 

Valente de Matos (PS) pela deputada Margarida Inês dos Santos Ferreira(PS), e as ausências  

não justificadas dos deputados  Paulo Dias (PSD) e Daniela Alexandre Fonseca Costa, ( PS ) 

o Presidente da Assembleia de Freguesia deu inicio á sessão , seguindo a ordem de trabalhos: 

---Não havendo público presente convidou os parlamentares  á participação no período Antes 

da Ordem do Dia.-------------------------------------------------------------------------------------------

---O deputado Manuel Armando dos Santos Marques ( PSD) abordou uma possível 

candidatura para um espaço de lazer e os 150 anos do nascimento do Prof. Dr. Egas Moniz.--- 

---Colocada á votação a Ata nº 01/2024, foi aprovada por unanimidade. -------------------------- 

---No período da Ordem do Dia, o Presidente da Junta de Freguesia informou que o Posto 

Médico vai entrar em obras de remodelação, e que o passeio sénior correu muito bem. -------- 

---O sr. José Matias informou que a falta de médicos não afetou o nosso Posto Médico, 

realçando os atendimentos excelentes pelos atuais profissionais de saúde. ------------------------ 

---Depois de serem enviadas, aos deputados, digitalmente para análise previa, a informação 

escrita sobre a atividade da J.F. e respetiva situação financeira, o Presidente da J.F. 

complementou que a situação financeira é estável e sem problemas relevantes. ------------------ 

---Analisada a Adenda ao Auto de Transferência nº 04/2022 a celebrar entre a Câmara 

Municipal de Estarreja e a Junta de Freguesia de Avanca e colocada á votação, foi aprovada 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

---Antes do encerramento da Assembleia, o Presidente da J.F. informou que a EN-109, agora 

municipalizada, se encontra em estudo a sua repavimentação, havendo a hipótese deste 

trabalho só se realizar após a renovação necessária da rede de abastecimento de água. --------- 
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---O deputado Manuel Marques (PSD), informou que o transito de veículos pesados da Boca 

do Monte, S.to André, Valada (EN-109) tem vindo a aumentar significativamente, 

provavelmente por erro de informação de GPS ou  eventuais fugas a controlos de transito. 

Estas vias não estão preparadas para este trafego pesado.-------------------------------------------- 

---Não havendo mais assuntos a tratar foi encerrada a sessão pelas vinte e três horas, 

secretários desta sessão, elaboramos a presente acta que vai ser assinada pelos presentes.  -----  

A reunião foi encerrada às vinte e três horas. -----------------------------------------------------------  

 

 


